

Year	Class	Term / Semester	Grade (/20)	Curriculum (FR)	Curriculum (EN)	Comment (FR)	Comment Translation (EN)	
Total pour 2022/2023								
Total pour 2023/2024								
2024/2025	10	1/2		Premier semestre très prometteur, les acquis sont solides, les résultats souvent intéressants. Votre implication de fin de semestre permet d'envisager un second semestre de grande qualité. Soyez rigoureux et régulier dans votre travail personnel.	First semester shows great promise, with strong achievements and often interesting results. Your end-of-semester involvement suggests a high-quality second semester ahead. Be diligent and consistent in your personal work.	Très bel investissement en EMC ce semestre	Very good investment in EMC this semester.	
			12			Semestre tout juste correcte. Il faut savoir faire abstraction des distractions.	Semester just average. It is important to be able to ignore distractions.	
			13,5			Adamas est souvent moteur pour le groupe, avec une curiosité profitable et de belles capacités d'analyse et d'argumentation qu'il peut encore aiguïser, il a les moyens de progresser.	Adamas is often a driving force within the group, with a beneficial curiosity and impressive analytical and argumentative skills that he can further sharpen. He has the potential to make progress.	
			13,52			Ensemble convenable, tu as les moyens de mieux faire. Cela passe par davantage d'écoute en cours et un meilleur apprentissage des leçons.	Acceptable performance, you have the potential to do better. This involves more attentive listening in class and a better understanding of the lessons.	
			14,84			Bon semestre, Adamas est capable d'une analyse pertinente et s'est très vite approprié les méthodes. Il convient de poursuivre dans cette voie en veillant à être toujours régulier dans son travail et ne pas se disperser en classe.	Good semester, Adamas is capable of relevant analysis and quickly grasped the methods. It is important to continue on this path by ensuring to always be consistent in his work and not get distracted in class.	
			15,33			Bonne implication, travail satisfaisant, vous pourriez faire encore mieux à l'écrit.	Good involvement, satisfactory work, you could do even better in writing.	
			15,5			Travail appliqué en classe et une très bonne attitude en fin de semestre. Maintenez vos efforts. Le choix de la spécialité est cohérent avec l'implication et les résultats.	Consistent work in class and a very good attitude at the end of the semester. Keep up the good work. The choice of specialization is in line with the commitment and the results.	
			15,86			Semestre satisfaisant. Adamas est un élève sérieux qui fournit un travail régulier. Il participe bien aussi. Vous devez continuer dans cette bonne voie	Satisfactory semester. Adamas is a serious student who consistently produces good work. He also participates well. You should continue on this path.	
			16			Un très bon semestre, le travail est sérieux et de qualité.	A very good semester, the work is serious and of quality.	
			17			Longtemps blessé ce semestre. A montré de l'envie et un engagement de qualité dans les efforts. Le 2ème semestre sera l'occasion d'exceller en EPS, avec sérieux et efficacité	Long been injured this semester. Has shown willingness and quality commitment in his efforts. The second semester will be an opportunity to excel in Physical Education, with seriousness and efficiency.	
			17,14			Excellent semestre. Elève moteur et pertinent qui a déjà acquis un très bon niveau d'anglais.	Excellent semester. A proactive and relevant student who has already achieved a very good level of English.	
		2/2				Très bon investissement en EMC ce semestre	Very good investment in Civic Education this semester.	
				C'est un très bon semestre. Votre travail est souvent de qualité, votre participation active. C'est très positif pour l'année prochaine, vous démontrez du sérieux et de l'envie de réussir dans beaucoup de matières. Continuez ainsi.	This is a very good semester. Your work is often of quality, your participation active. This is very positive for next year, you show seriousness and a desire to succeed in many subjects. Keep it up.			
			12,6			Un ensemble qui reste satisfaisant malgré une baisse des résultats, le travail a été moins soutenu ce semestre.	A satisfactory overall performance despite a decrease in grades, the level of effort has been lower this semester.	
			14,36			Semestre convenable. N'hésitez pas à vous impliquer davantage à l'oral l'année prochaine.	Decent semester. Don't hesitate to get more involved in oral activities next year.	

			14,49		Les résultats de début de semestre ne reflètent pas le niveau réel en expression. Adamas a su réagir pour y remédier, il a le souci de réussir au mieux. Ses interventions sont pertinentes et régulières malgré un net relâchement dans l'attitude depuis début avril.	The results at the beginning of the semester do not reflect the actual level in expression. Adamas has been able to react to remedy this, he is concerned about succeeding as best as possible. His contributions are relevant and consistent despite a significant relaxation in attitude since early April.
			15		Bon semestre, dans la continuité du précédent. Adamas doit poursuivre dans cette voie, l'ensemble est très prometteur pour la suite.	Good semester, in line with the previous one. Adamas should continue on this path, the overall performance is very promising for the future.
			15,5		Dynamique, sérieux et investi. Une année réussie, félicitations.	Dynamic, serious, and committed. A successful year, congratulations.
			15,75		Semestre satisfaisants, des interventions ponctuelles pertinentes.	Satisfactory semester, relevant punctual interventions.
			16,5		Bon semestre. L'engagement est souvent très positif, réfléchi et régulier. L'attitude est positive. C'est un bilan annuel très prometteur, continuez ainsi.	Good semester. The commitment is often very positive, thoughtful and consistent. The attitude is positive. It is a very promising annual assessment, keep up the good work.
			16,62		Des progrès qui te permettent d'obtenir un très bon bilan. Bravo.	Progress that allows you to achieve a very good outcome. Congratulations.
			16,63		Très beau semestre. Adamas dispose de qualités de raisonnement et d'une volonté d'absorber les méthodes.	Great semester. Adamas has strong reasoning skills and a willingness to learn new methods.
			19		Très bon élève, continuez ainsi. Excellent semestre !	Very good student, keep up the good work. Excellent semester!